

INFORMATION UND WISSEN auf Dentalmessen

Gerade zu Beginn des Studiums lohnt sich der Besuch einer Dentalmesse, um einen Überblick über Hersteller und ihre Produkte in den Bereichen Zahnmedizin und Zahntechnik zu bekommen. Über Neuigkeiten und Verbesserungen dentalmedizinischer und zahntechnischer Produkte können sich Studenten auf den jährlich im Spätsommer und Herbst stattfindenden Fachdentalmessen informieren. Diese von Arbeitsgemeinschaften der regionalen Dentaldepots veranstalteten Messen fanden 2009 in insgesamt acht Städten statt, in Hamburg, Düsseldorf, Hannover, Leipzig, München, Stuttgart, Berlin und Frankfurt am Main. Sie verstehen sich als Marktplatz, Informationsforum und Treffpunkt zugleich und versprechen ihren Besuchern einen umfassenden Überblick über die Sortimente und Leistungen der Dentaldepots und ihrer Partnerfirmen.

Knapp 200 Aussteller stehen Studenten, Zahnmedizinern, Zahntechnikern, Helferinnen, Mitarbeitern und Auszubildenden fachlich und kompetent zur Seite. Das Angebotsspektrum reicht von zahnmedizinischen und zahntechnischen Produkten aus den

Bereichen Einrichtung, Geräte und Werkstoffe bis hin zu Dienstleistungen aus dem Branchenumfeld. Die führenden Dentaldepots präsentieren auf den jährlichen Fachdentals Weiterentwicklungen bewährter Produkte und Fortschritte in den Bereichen CAD/CAM (computer-aided design/computer-aided manufacturing) und 3-D-Röntgen. Zum Rahmen-

Produkte



programm der einzelnen Messen gehören Weiterbildungsangebote und Forschungspräsentationen ebenso wie eine dentale Kontaktbörse und ein buntes Unterhaltungsangebot. Die Besucher können

sich umfassend von Fachhandelsvertretern beraten und durch zahnärztliche Standesvertretung sowie durch Verbände informieren lassen, z.B. über neue diagnostische Verfahren oder die Auswirkung der Gesundheitspolitik auf die deutsche Zahnärzteschaft. Die jährlichen Fachdentalmessen bieten Anregungen und Lösungen für die Gestaltung der Zukunft in Zahnarztpraxen und Dentallaboren.

Die Internationale Dental-Schau (IDS) in Köln, die Leitmesse der globalen Dentalwelt, wird nur alle zwei Jahre auf dem viertgrößten Messegelände der Welt veranstaltet. Hier kann man fünf Tage lang die neuesten Innovationen der Dentalbranche bestaunen und sich auf den aktuellen Stand der Technik bringen.

Die nächste IDS findet vom 22.–26. März 2011 statt. Die IDS setzt Standards in der Branche und

Methoden



gilt als ideale Plattform für Information und Kommunikation. Eine Vielzahl von Neuheiten und Trends der Zahnmedizin und Zahntechnik kann man hier das erste Mal begutachten und ausprobieren. Eine Reihe innovativer Produkte und Verfahren, die dem Wunsch nach Zahnerhalt und Ästhetik Rechnung tragen, werden hier ansprechend präsentiert. Nicht selten sind auch die Erfinder und Entwickler der Produkte vor Ort und können dem Besucher erschöpfend Auskunft geben. Nicht nur Firmen sind auf der IDS vertreten: Die Bundeszahnärztekammer (BZÄK), die Kassenzahnärztliche Bundesvereinigung (KZBV) oder die Deutsche Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (DGZMK) stehen auch und besonders den Studenten der Zahnmedizin mit Rat und Tat zur Seite. ☺

Beratung

